
 lohnt der kauf einer GTX 780 Mac für den
Hackintosh?
Erledigt

Beitrag von „Rasselkopp“ vom 24. Februar 2017, 23:15

Hier mal was aus einem anderen Beitrag.

Die Performance unter OSX ist mit den Webdrivern unter aller Sau. Das ist normal. Meine GT
640 war in Dota 2 mit den Treibern von Apple fast genau so schnell wie meine GTX 950 mit
Webdrivern. Und zwischen den Karten liegen Welten was die Performance angeht. Deshalb ist
die schnellste Karte unter OSX höchstwahrscheinlich die GTX 780 in Verbindung mit Apples
Treibern.

Habe da schon immer Probleme mit der 970 das die nicht so potent läuft wie man es unter
windows kennt und benschmarks sind eine Sache. 
Das ganze ist nur eine Idee und sicherlich stehen die Kosten für die Leistung der Karte nicht im
Verhältnis zur 970.
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